

Schulinterner Vorlesewettbewerb

am 20.01.2023

Endlich war es wieder so weit: Die neuen siebten Klassen hatten ihre Leser*innen in ihren jeweiligen Klassen ausgewählt und ins Rennen um die diesjährige „Lesekrone“ geschickt. In etwa drei Minuten pro Teilnehmer*in galt es, eine Textstelle möglichst flüssig, betont und leidenschaftlich vorzutragen. Man kann wirklich sagen, dass dies allen Beteiligten prima gelungen ist!

Die Jury, in erster Linie bestehend aus den aktiven **LeseProfis**, aber auch Schülerinnen des Deutsch-Leistungskurses, hatten dementsprechend eine schwierige Aufgabe. So gab es auch in diesem Jahr ein spannendes Stechen, bei dem ein ungeübter Text vorgelesen werden musste. Und so setzten sich am Ende folgende Schüler*innen durch:

1. Platz: Finley (7b)
2. Platz: Mia (7d)
3. Platz: Louisa (7b)

Wir freuen uns sehr und gratulieren ganz herzlich! Die beiden ersten Plätze werden die Gutenberg-Schule dann im Frühjahr beim Vorlesewettbewerb der Berliner UNESCO-Schulen vertreten. Wir sind jetzt schon voller Vorfreude und bedanken uns ganz herzlich bei den großartigen Vorleser*innen und unserer tollen Jury!

